

コロナ規制緩和で気のゆるみ？ 飲酒運転の逮捕者急増

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

道路は危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

※ バック確認ok！
※ 交差点確認ok！
※ 積み降ろし確認ok！

※ 「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」
※ 「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後5時 信号交差点

乗用車と軽乗用車が出会い頭に衝突、2台とも道路脇に転落

軽乗用車の51歳女性が意識不明の重体

◇見落とすな！『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇
◇信号変わり目 対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/7/17(日) 6:35

16日午後5時15分ごろ、愛知県の信号交差点で、乗用車と軽乗用車が出会い頭に衝突し、はずみで2台とも道路脇の田んぼに落ちました。この事故で軽乗用車を運転していた女性（51）が病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性（20）と、助手席に乗っていた女性にケガはありませんでした。現場は片側一車線の信号のある交差点で、警察はどちらかが信号無視をした可能性があるとして詳しく調べています。

午後8時 交差点 高校生の自転車に衝突
高校生にケガを負わせ、救護措置をとらず逃走

「飲酒発覚が怖くて」、ひき逃げ疑い

67歳の会社員の男性、現行犯逮捕

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇
◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってどうする」◇

2022/7/17(日) 18:01

15日午後8時15分ごろ、千葉県の市道交差点で軽ワンボックス車を運転し、右前方に停止していた男子高校生（16）の自転車に衝突、左足に軽傷を負わせたまま逃げた疑いで会社員の男性（67）が現行犯逮捕された。警察によると、事故に気付いた後続車の男性が110番通報し、対向車が追跡。約4キロ離れたゴルフ練習場の駐車場で同署員が取り押さえた。「酒を飲んでいたため、飲酒運転の発覚が怖くて逃げた」などと容疑を認めている。

ダンプカーを運転しながら、「ハイボール」
電柱に衝突し横転事故起こした運転手の男（56）

横転事故を起こす直前に、「居眠りしていた」

酒気帯び運転容疑で逮捕 仕事中に何度もコンビニで購入か

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇

2022/7/15(金) 18:07

14日午後3時半ごろ、高知県の国道で、酒を飲んだ状態でダンプカーを運転した酒気帯び運転の疑いで、運転手の男（56）が逮捕されました。容疑者は、砂利を運んでいて、高知市と安芸市との間を何往復かする中で、何度もコンビニでハイボールを購入。運転しながら飲んでいたとみられています。電柱に衝突し、横転する事故を起こす直前には、居眠りをしていたということです。事故によるけが人はいませんでしたが、病院に搬送された容疑者から基準値を超えるアルコールが検出されたため、警察が逮捕しました。容疑者は「間違いない」と容疑を認める供述をしているということで、警察が裏付け捜査を進めています。